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PREGUNTA QUE PRESENTA Dª. AMPARO ORTEGA HERNÁNDEZ, 
CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN 
SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN REFERENCIA A LA DESPENSA 
SOLIDARIA 
 
 

En los momentos más difíciles de la pandemia, se anunció la creación de la “Despensa Solidaria”. 

Dicho proyecto ha conseguido convenios con firmas importantes como Ikea, Antena 3, Rovi… 

además de contar con Acuerdos con tres entidades locales como son el Comedor Social de la 

Hermandad del Cristo de los Remedios, AMACOVID y Solidaridad Vecinal Sanse. 

Cualquier donación que se realice a este proyecto, necesita de un acuerdo o convenio con el 

ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, ya que debe estar reglado para poder dar 

alimentos o material sanitario. 

Las instalaciones y forma de trabajar de la Despensa Solidaria, están preparadas para poder 

abastecer de forma más frecuente y con alimentos frescos, de forma más efectiva si cabe, pero 

para ello, se necesitaría de más acuerdos o convenios con el ayuntamiento. 

En pro de seguir ayudando a las personas más vulnerables ante la situación que estamos 

atravesando actualmente y sacar el máximo rendimiento a este proyecto, consideramos 

oportuno realizar la siguiente  

PREGUNTA 

 

• ¿Han considerado el conseguir más acuerdos y convenios con entidades para 

que el proyecto de la Despensa Solidaria consiga pleno rendimiento, llegando 

así a más personas en situación de vulnerabilidad, así como la de conseguir que 

las cámaras frigoríficas estén en funcionamiento y se aproveche dichos 

elementos? 

 

 

 

 

En San Sebastián de los Reyes 5 de noviembre de 2023 
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Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes       
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PREGUNTA QUE PRESENTA D. AMPARO ORTEGA, CONCEJAL DEL 
GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE 
LOS REYES, EN REFERENCIA AL NUEVO EDIFICIO DE SERVICIOS 
SOCIALES EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES 
 
 
 

EXPONE 

Hemos tenido conocimiento que el edificio que hay en las inmediaciones del Centro 
Tecnológico y de Equipamiento Municipal, tenía en teoría como objetivo, ser el nuevo 
edificio de servicios sociales o al menos en algún momento se tuvo esa intención.  

Actualmente, ese edificio está prácticamente acabado, pero no hay noticias oficiales 
sobre dicho posible cambio. 

Es cierto que las instalaciones del actual edificio municipal de servicios sociales en la 
zona de La Rosa de Luxemburgo están bastante obsoletas y que muchos de los 
servicios que se dan en éste área requieren de zonas "agradables" como por ejemplo el 
punto de encuentro familiar.  

En cualquier caso, entendemos que Servicios Sociales, necesita unas instalaciones 
adecuadas a las prestaciones y demandas que nuestros vecinos nos solicitan.  

Pero volviendo al edificio acabado y que sita en el centro tecnológico y de equipamiento 
municipal, realizamos las siguientes preguntas. 

 

PREGUNTA 

 

1. ¿Siguen pensando que ese debe ser el nuevo edificio de Servicios Sociales? 

2. En caso negativo ¿cuál sería el uso de ese nuevo edificio, ya que la inversión está 
hecha?  

 

En San Sebastián de los Reyes 5 de noviembre de 2023  
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